
熟梅の天気晴陰半ばす 

                                 高峰小学校長 井上真彰 

 １日延期となった運動会が無事終わりました。台風一過の素晴らしい晴天の下、コロナ禍の影響を

完全に排除して初の開催となりましたが如何でしたでしょうか。 

５月８日の新型コロナウイルス感染症の５類への引き下げを見据えて、運動会の内容検討を始めた

４月の段階から子どもたちに中途半端な気遣いはせず、コロナ禍前に行われていた運動会を思いっき

り体験させるよう先生方にお願いしていました。ですから、当日の子どもたちの競技や演技、応援に

は一切遠慮が感じられなかったと思います。 

コロナ禍の３年間、子ども同士の距離を保つことを最優先にしてテントの設置を見送っていました

が、今年は小沢区、箕輪区、角田区、三増区の皆さまのご協力により子どもたちの応援席の上に張る

ことができました。また、これまでは高峰小学校ＰＴＡのご協力により入場ゲートを設置して人の出

入りを管理していましたが、今年は完全に開放して保護者の皆さまを初めとする地域の方々が自由に

出入りして子どもたちに声援を送っていただくことができました。 

万国旗の下、子どもたちはこれまでの練習成果を発揮して全力で競い合い、思いっきり演じ合って

互いに励まし合うことができました。五感を通じた人との関わりを通じて、子どもたちは将来社会人

となって社会を支える上で大切な「生き抜く力」を更に大きく培ったことでしょう。 

練習開始から当日までの保護者の皆さまのご協力と地域の皆さまのご理解に心から感謝を申し上げ

ます。今号は運動会の特集です。 

高峰小学校は地域と共にある学校です。これからもご支援とご協力をお願いします。 

応援団長に質問してみました！！                赤組団長  白組団長 

Q.最後の運動会、どんな気持ちで臨みましたか？ 

赤組団長：最高な運動会にしたいと思い、全力で楽しむことを意識しました。 

白組団長：みんなが楽しく全力を出し切れるように、力強く応援しました。 

Q.運動会を終えての感想は？ 

赤組団長：みねっ子全員の応援のおかげで、一人一人が輝いていたと思います。 

白組団長：ぼくもみんなも、楽しみながら全力を出し切れたと思います。最後の 

運動会は、最高な運動会になりました。                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔あふれる運動会                      体育的行事担当 

 好天に恵まれた６月４日（日）、高峰小学校、第１２９回運動会が行われました。 

今年は新型コロナウイルス感染症の５類への引き下げを受け、コロナ前に近い形 

での運動会になりました。これまでの練習の成果を存分に発揮し、どの種目にも全 

力で取り組み、大きな声で友達を応援する、そんなみねっ子の素晴らしい姿を見る 

ことができました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力で無事運動会を終わること 

ができ、心から感謝申し上げます。 

高峰小学校だより 第４号 
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籾蒔きをしました 

 本校には「わくわく農園」と名付けた田んぼが箕輪耕地にあり、毎年３年生と４ 

年生がお米作りをしています。今年も県央愛川農協の皆さまによるご指導の下、５ 

月１５日に種籾を蒔きました。お米は私たちにとって大切な主食ですが、自分で育 

てる機会は人生において多くはありません。小学生の時期に自分の蒔いた種子が稲 

になり、自分で刈った稲穂を白いお米にして食べる経験は人生に彩りを与えます。 

 

児童代表の言葉                            児童会長 

 みねっ子のみなさん、運動会を全力で楽しむことができたでしょうか。一年生の 

みなさんは初めての運動会、どうだったでしょうか。ぼくたちは「最後まであきら 

めず走り抜けみねっ子」のスローガンを掲げ、今日この日まで取り組んできました。 

今年の運動会では、応援合戦が復活し、声を合わせて応援することができました。 

ぼくも応援団長として仲間とともに応援し合い、みんなと最後まで走り抜くことが 

できました。今年の運動会は、とてもすてきな運動会になったと思います。保護者 

の皆様、先生方、そして地域の皆様、たくさんの応援をありがとうございました。 

７月の主な行事予定 
４日（火）朝会 

５日（水）あすなろ教室 

７日（金）クラブ活動 

９日（日）ギュッと day 

１１日（火）児童朝会 

１４日（金）給食終了 

１８日（火）特別日課３校時  

１９日（水）特別日課３校時 

２０日（木）終業式 特別日課３校時 

２１日（金）夏季休業~8/31 

合同引き渡し訓練を行いました 

 大規模地震発生時に児童を安全かつ確実に保護者に引き渡すために、６月８日の 

午後に引き渡し訓練を行いました。この訓練は小中両校にお子さんがいるご家庭に 

も実際に災害が起きた場合の動きを経験していただくために、毎年愛川中原中学校 

と同じ日に行っています。最近、日本全国で地震が頻発していますが、万が一の備 

えとして学校には各家庭からお預かりした子どもたちの非常食を備蓄しています。 

顔を合わせて食べています 

 ５月８日に新型コロナウイルス感染症が５類相当へ引き下げられたことを受けて、 

これまで全員同じ方向を向いて黙って食べていた給食の時間の規制を撤廃しました。 

長きに渡るコロナ禍により、もう４年生までの児童が入学当時から前を向いての黙 

食しか経験していません。はじめは戸惑っていた子どもたちも、今はご覧のとおり 

満面の笑みで食べています。やっと給食を通じて食育ができるようになりました。 

田植えをしました 

 ６月８日の午前中に３年生と４年生が田植えを行いました。自分たちで種籾を撒 

いて大切に育てた苗が立派に育ち、この日箕輪耕地にある「わくわく農園」の田ん 

ぼに自分たちの手で植え付けることができました。泥だらけになって植え付けた経 

験は長く記憶に残ることでしょう。ご指導いただいた県央愛川農協の皆さまとお手 

伝いに参加していただいた保護者の皆さまのご協力に心より感謝を申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 
●今年も PTA 広報委員会の皆さんが撮影した運

動会の写真が児童玄関先の廊下壁面に掲示さ

れる予定です。詳しい日程が決まりましたら改

めてお知らせしますのでお楽しみに！ 

 

随時更新しています。 

ぜひ、ご覧ください。 
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